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帮办令

跌进坑

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

梁园区的宋先生：
6 月 5 日晚上在文化路
与凯旋路交叉口向西的
人行道上正常行走时，
不慎跌进无任何防护措
施、深约2米的深坑，导
致身体多个部位受伤，
至今找不到责任人。

梁园区的张女士：
团结路与平原路交叉口
东北角，因楼上的广告
牌导致楼顶漏雨。但找
不到责任人，不知该谁
来解决。

发：鲁超令

楼顶漏

在梁园区哈森
路从事汽车钣金喷
漆的田先生求助
说，已经接到了两
次环保部门的通

知，要求取缔汽车喷漆店。
“如果说我们汽车喷漆店存

在环保不达标的话，应该给说
一个整改的办法，让我们先进
行整改。”田先生说，哈森路两
侧的所有汽车喷漆店都接到了
环保部门的取缔通知，但都没

有人接到整改通知，“大家都不
知道该怎么整改，难道所有的
汽车喷漆店就直接关门吗？”

田先生说，希望 《晚报帮
办》 能帮忙了解一下，汽车喷
漆店需要怎样整改才能符合环
保部门的要求。

6 月 17 日，记者就此采访
了商丘市环保局环境监察支队
梁园大队大队长王玉东。“哈森
路两侧以及株洲太阳城楼下及
附近的一些汽车钣金喷漆店，

都是位于居民区中，门面房上
面住的就是居民，根本就不符
合汽车喷漆店的选址要求，也
不具备汽车喷漆的作业环境。”
王玉东说，这些汽车喷漆店面
积不大，不但经常在门前人行
道上进行喷漆作业，而且也不
具备上治理污染设施的条件，

“虽然出店经营不是环保部门管
辖的，但露天喷漆的污染是归
我们管的。”

王玉东表示，按照相关的

环保要求，汽车喷漆店需要有
喷漆房、烤漆房，此外，还要
在排气扇处安装对油漆气味和
粉尘等污染物进行处理的设
备。“现在哈森路两侧的汽车喷
漆店，都是直接用排气扇将喷
漆房里的气味和粉尘排到室外
的。”

“除了哈森路两侧的汽车喷
漆店，还有凯四街的装潢店，
都是不具备作业选址条件的，
也不符合环保要求。我们均依

法向其下达了取缔通知。”王玉
东说，我市环保部门已经向市
政府递交报告，希望能在市区
外的非居民区建立专业化的市
场，“让这些店在专业市场内经
营，不但可以符合选址的需
求，也能安装相关的环保处理
设施，并且不会影响到正常百
姓的生活”。

晚报首席记者 鲁超

商丘市环保局环境监察支队梁园大队：

不符合环保要求 就要依法取缔
本报讯 梁园区的田先生 6月 17日求助称，“我在哈森路经营汽车喷漆店，接到通知说要取缔，不知道按照什么要求整改才符合环保要求”。
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热心义工给孩子们送来了好多礼物

本报讯 睢阳区坞墙镇成汤幼儿园的杨老师 6月 1日求助称，“我们幼儿园的孩子中有很多是父母长期在外打工的留守儿童，他
们渴望得到关注。儿童节到了，欢迎爱心人士及市里的小朋友来这里牵手留守儿童献爱心”。

16 日 上
午，商丘市义
工 联 名 誉 会
长、爱心企业
家周德、赵新

华及爱心义工朱敏等来到睢
阳区坞墙镇成汤 （慧聪） 幼
儿 园 ， 给 孩 子 们 送 来 了 书
包、奶粉、动漫水世界的门
票等。漂亮的书包，还有好
吃的、好玩的，爱心人士送
来 的 礼 品 让 孩 子 们 爱 不 释
手，一张张小脸上洋溢着幸
福的笑容（如图）。

从《京九晚报》“晚报帮
办”上了解到成汤幼儿园孩
子们的需求后，商丘新诺实
业有限公司总经理周德先生
主动与帮办记者联系，表示
要到这家幼儿园去看看孩子
们，给他们送些礼物。他买
来近百个漂亮的小书包，还
给孩子们每人准备了一包奶
粉。睢阳区政协委会、义工
联名誉会长赵新华女士也一
直关注着农村留守儿童，多
年来自己就资助了多名特困
儿 童 。 听 说 此 次 爱 心 活 动
后，昨日她也联系记者，表
示愿为成汤幼儿园的孩子们
献一份爱心。想到暑期就要
到了，细心的她给孩子们及

老师送来了上百张的动漫水
世界的门票，欢迎大家到那
里戏水、游玩。看到爱心人
士给送来了这么多好吃的、
好玩的，还有书包，孩子们
心里甭提有多高兴了。他们
齐声高喊，“谢谢叔叔，谢谢
阿姨！”

对于大家的关心，成汤
幼儿园的园长赵喜英代表全
园 师 生 及 孩 子 家 长 表 示 感
谢。她说，成汤幼儿园是一
所农村幼儿园，留守儿童占
到 1/3。这些孩子长期远离父
母关爱，和年迈的爷爷、奶
奶生活在一起。这次“晚报

帮办”牵手爱心人士给孩子
们献爱心，让孩子们更多地
感 受 到 了 社 会 的 关 爱 和 温
暖。“没有想到，不经意间给
帮办记者打去的一个电话，
竟然促成了这件好事，谢谢
你们。”赵喜英激动地说。

文/图 晚报记者 吴海良
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辗转多次 终于联系到“维修者”
本报讯 市城乡一体化示范区的张先生 6月 17日求助称，“中州街道办事处宁楼村、张饭棚村的有线电视，从上周六下午开始没

有信号了”。

张先生说，
他的有线电视
收视费是今年 3
月费才交的，是
交到宁楼村的

一家超市里的。“有线电视没
有信号之后，我去超市问了，
老板说她也联系不到修有线
电视的人。”

6月 17日上午，记者就将
宁楼村和张饭棚村有线电视
信号中断的情况反映给了河
南有线电视网络集团商丘公
司客服人员。很快，就接到了

96266的客服电话。
“如果是我们公司用户的

话，在机顶盒和遥控器上都印
有‘96266’和‘河南有线’的字
样。”河南有线电视网络集团
商丘公司的客服人员说，如果
用户机顶盒和遥控器上没有
这些字样的话，就不是该公司
的用户。

当记者再次联系到张先
生时，他说家中所用的机顶盒
和遥控器上并没有“河南有
线”的字样。

记者再次联系到河南有

线电视网络集团商丘公司的
客服人员时，他称如果没有

“河南有线”字样的话，就不会
是该公司的用户，其线路也不
属于其进行维修。

6月 17日下午，记者就此
联系到宁楼村所属的红旗社
区党支部刘书记。他说：“宁
楼村的有线电视就是河南有
线的工作人员安装的。”

随后，记者再次向河南有
线电视网络集团商丘公司的
客服人员反映了所了解的情
况。

“因为弱电入地的要求
吧，自 310国道以北的有线电
视线缆被切断了。现在，农村
承包商正在指挥抢修。”当天
下午，河南有线电视网络集团
商丘公司的一名方姓工作人
员对记者说，宁楼村和张饭棚
村的有线电视信号是河南有
线电视网络集团商丘公司输
送的，但用户的收费和维修是
由农村承包商负责的，“承包
商 正 在 想 办 法 解 决 线 缆 问
题”。

晚报首席记者 鲁超
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